

## L'ANEV SOUTIENT LES VIGNERONS

Le Mercredi 8 décembre les vignerons des différentes régions et appellations viticoles seront dans la rue et manifesteront pour faire entendre leurs revendications.

L'ANEV regrette qu'ils soient obligés d'arriver à ce genre de manifestations pour être entendus.

En effet les élus de l'ANEV ont participé avec eux à la rédaction du Livre blanc et ils l'ont remis au Premier Ministre en Juillet dernier. De nombreuses pistes avaient pu ainsi être définies.

L'ANEV regrette que le Conseil de Modération n'ait pas encore été mis en place, conformément au vœu des Parlementaires et des Professionnels, alors même que le Premier ministre s'était montré sensible et favorable par la création d'une telle instance.

L'Association déplore également de la dernière campagne de communication des pouvoirs publics qui s'oriente davantage vers la prohibition plutôt que la prévention.

Les élus du vin sont bien conscients des difficultés économiques qui concernent en ce moment la filière viticole en proie à une concurrence souvent déloyale et à une baisse structurelle de la consommation.

Ainsi l'ANEV :

- demande à ses adhérents, élus des communes, départements ou régions, de participer aux manifestations et de recevoir les représentants des vignerons pour tenter de régler les problèmes qui seraient de leur compétence,

- assure les vignerons des vignobles de France du soutien des élus de la Vigne et du Vin

- demande au gouvernement de tenir les promesses faites lors de la remise du Livre Blanc

- souhaite que les représentants de la filière vitivinicole soient reçus par le Premier ministre pour évoquer les problèmes et rechercher les moyens d'y répondre.

